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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 2. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 24.01.2022 

Ratssaal, Hasestr. 11, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeisterin 
Frau Ulrike Fänger  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Meik Barkhau  
Herr Alexander Beutler  
Herr Richard Keib  
Herr Jürgen Knölker  
Herr Horst Sievert  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Jürgen Droste  
Herr Michael Jeurink  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Frau Annemarie Kruckmann  

Mitglied Die Linke 
Frau Mareike Wenndorf  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Patrick Wenndorf  

Verwaltung 
Herr BD Christian Müller  
Frau Maria Stuckenberg  
Frau Stefanie Uhlenkamp  

Protokollführerin 
Frau Tanja Brüggemann  
Frau Julia Mutilowitsch  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Rainer Columbus  
 
 
Beginn: 19:00        Ende: 20:15 
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Tagesordnung:  
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 15.11.2021   

 4   Bericht der Ortsbürgermeisterin   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Hesepe   

 7   Haushaltsplanberatungen 2022   

 8   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
 
OBM Fänger eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit 
fest.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht gewünscht.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 15.11.2021  
 
Das Protokoll der Sitzung vom 15.11.2021 wird genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis:               12 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen  
 
 
TOP  4 Bericht der Ortsbürgermeisterin  
 
OBM Fänger bedankt sich für die Wahl und das ihr entgegengebrachte Vertrauen. Sie berichtet von 
Treffen mit Vereinen, Verbänden und Institutionen und kündigt anstehende Termine und 
Veranstaltungen an: 
 

 25.02./26.02. Müllsammelaktion der AWIGO (Ort Hesepe wird teilnehmen) 
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 weitere Aktionen sind pandemieabhängig 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Keine Fragen der Einwohner.  
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Hesepe  
 
Antrag Amal e.V.:  finanzielle Unterstützung 600 EUR als Spende (Antrag aus 2021) 
 
Abstimmungsergebnis:  12 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen  
 
Antrag Alte Webschule:  Zuschuss zum Bramscher Ferienspaß in Höhe von 200 EUR. Auf diesen 
Antrag wird nicht eingegangen, da jedes Jahr 200 EUR aus festen Zuschüssen für den Ferienspaß 
gezahlt werden. 
 
 
TOP  7 Haushaltsplanberatungen 2022  
 
OBM Fänger erörtert die Haushaltsmittel 2022. Vorgesehen ist der Endausbau des Stapelberger 
Weges mit 400.000,- EUR, sowie der Umbau des Feuerwehrhauses Hesepe mit 50.000,- EUR (Umbau 
Brandschutz). 
 
BD Müller schlägt vor die restlichen nicht aufgebrauchten 28.000,- EUR aus den Haushaltsmitteln für 
den Parkplatzausbau am Feuerwehrhaus aus den Vorjahren zu übertragen. Somit würden 80.000,- 
EUR für den Umbau des Feuerwehrhauses zur Verfügung stehen. Im Rahmen der Umbaumaßnahme 
kann dann auch die Parkplatzsituation unter Einbeziehung des bisherigen KSK-Parkplatzes 
befriedigend gelöst werden. 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 

1. Mobiliar  
 
OBM Fänger verliest die Beantwortung der Anregungen und Anfragen aus der Sitzung vom 
15.11.2021. 
ORM Jeurink erkundigt sich nach dem Sachstand der Bestellung des neuen Mobiliars für das 
Verwaltungsgebäude Hesepe.  
Erst nach Genehmigung der Haushaltsmittel für 2022 kann darüber verfügt werden. 
BD Müller schlägt vor einen Antrag zu stellen. Dann werden die Kosten von der Verwaltung 
ermittelt und der Antrag wird geprüft.  
Es handelt sich um zwei unterschiedliche Budgets: 

 bauliche Unterhaltung/ Instandhaltung (Kosten für die neue Farbe, sowie das Abschleifen des 
Parketts)  

 Haushaltsmittel/ Investition (Mobiliar und die Bestuhlung). 
 
Diskussion über das Thema neues Mobiliar.  
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ORM Keib stellt einen Antrag für das neue Mobiliar (Tische und Stühle), bzw. für ein neues 
Raumkonzept.  

 
Der Antrag wurde einvernehmlich angenommen. 

 
2. Jugendtreff 

 
BD Müller erklärt, dass die Räumlichkeiten (früher Fahrschule) bis auf weiteres vom 
Jugendtreff als Tonstudio genutzt werden können.  
MA Uhlenkamp lädt die ORM und OBM des OR Hesepe ein, um die Räumlichkeiten vor Ort 
anzuschauen und um sich ein eigenes Bild zu machen, in wie weit das Konzept von Bürgern 
wahrgenommen wird.  

 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Beutler möchte wissen, ob es möglich ist, Müllfangkörbe am Fahrradweg von Bramsche nach 
Hesepe aufzustellen.  
 
Es findet eine Diskussion über die Müllentsorgung und die Disziplin der Bürger, sowie über die 
Entfernung einzelner Müllbehälter zueinander statt. 
 
ORM Keib stellt einen Antrag, die Kosten und Möglichkeiten für Müllkörbe zu prüfen (Kreisstraße). 
 
ORM Wenndorf äußert sich dazu, dass die Aufstellung der Müllfangkörbe eine gute Idee ist, und der 
Betriebshof müsste die Körbe „nur leeren“, und nicht noch zusätzlich Müll einsammeln.  
 
BD Müller wird den Antrag prüfen. 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 

1. Spielplatz Fischersiedlung verschönern  
Ein/e Bürger/-in äußert den Wunsch den Spielplatz Am Purenkamp um weitere 2-3 Spielgeräte sowie 
um eine Bank für die Eltern zu ergänzen. Zu diesem Anliegen gibt liegt bereits ein Schreiben an BGM 
Pahlmann vor. 
OBM Fänger bestätigt nach einem Gespräch mit BGM Pahlmann die Kostenübernahme für 1-2 
Spielgeräte in diesem Jahr. 
ORM Sievert stellt einen Antrag, die Kosten für die gewünschten Spielgeräte zu ermitteln und regt an, 
die Picknickbank für Eltern aus den Ortsratsmitteln zu zahlen und den Auftrag an „Die Brücke“ in 
Hesepe zu geben.  
 

2. Müll in Hesepe 
Einem Bürger/-in ist das Thema Müllentsorgung sehr wichtig. Die Bürger sollen in die Umsetzung mit 
einbezogen werden.  
OBM Fänger bejaht dies. 
 
 
Ulrike Fänger BD Christian Müller Tanja Brüggemann / Julia Mutilowitsch 

 
Vorsitzende Verwaltung Protokollführerin 
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